

Pfronten

Bürgerservice ausgebaut

[20.03.2013] Auf das Bürgerservice-Portal der AKDB setzt jetzt auch die Gemeinde Pfronten im Allgäu und bietet darüber zunächst Vorgänge im Einwohnermeldewesen an.

Die Gemeinde Pfronten im bayerischen Regierungsbezirk Schwaben führt das Bürgerservice-Portal der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) ein, mit dem Behördengänge über das Internet abgewickelt werden können. Zunächst werden nach Angaben des IT-Dienstleisters Verwaltungsvorgänge im Einwohnermeldewesen zur Online-Bearbeitung angeboten, zum Beispiel Anträge auf Meldebestätigungen, Aufenthaltsbescheinigungen oder für den Umzug innerhalb der Stadt. Bürgermeisterin Michaela Waldmann: „Mit dem Bürgerservice-Portal reagieren wir auch auf die veränderten Bedürfnisse unserer Bürger nach flexiblen und sicheren Verwaltungsdienstleistungen.“ AKDB-Vorstand Alexander Schroth ergänzte: „Das Bürgerservice-Portal bringt eine Entlastung für Bürger und Verwaltungen gleichermaßen. So reduzieren sich nicht nur die Wege für den Bürger, auch das Pfrontener Bürgerbüro profitiert von einer medienbruchfreien Bearbeitung der Anträge.“ Nach Aussage von Bayern-CIO Franz Josef Pschierer plant der Freistaat noch in diesem Jahr eigene Online-Verwaltungsdienstleistungen über die E-Government-Plattform der AKDB anzubieten.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Pfronten, Bürgerservice-Portal, Michaela Waldmann, Alexander Schroth, Franz Josef Pschierer